



## 36. internationale Spezialschau der glattbefiederten Figurenkanariën mit Jahreshauptversammlung

### **Ausstellung**

Vom 29. bis 30. Oktober 2022 fand die 36. internationale Spezialschau für glattbefiederte Figurenkanariën anlässlich der LV-03-Schau in Wuppertal statt. Gemeldet waren 165 Kanariën, die sich wie folgt aufteilten:

Bossu Belge	65
Scotch Fancy	20
Münchener	20
Japan Hosō	28
Rheinländer	32

Das Einliefern der Vögel erfolgte am Freitag, sodass am Samstag um 8.00 Uhr mit der Bewertung begonnen werden konnte. Bewertet wurden die Vögel durch die Preisrichter:

***Salih Ergin***  
***Michael Lesniak***  
***Waldemar Detzel***  
***Theo Minten***

Den Championvogel stellte Theo Minten mit einen Rheinländer mit 94 Punkte.

Rassesieger wurden bei den „Scotch Fancy“ Coen Steegs mit 93 Punkte, bei „Münchener“ Sven Udo Beckmann mit 93 Punkte, bei den „Japan Hosō“ gewann Reinhard Busche mit 93 Punkte. Der Sieger bei den „Rheinländer“ hieß Theo Minten mit 94 Punkte und bei den „Bossu Belge“ war Peter van Essen mit 93 Punkten erfolgreich.

An dieser Stelle möchte ich mich bei allen die zum Gelingen der Schau beigetragen haben herzlich bedanken. Es war wie immer ein reibungsloser und harmonischer Ablauf.

Ganz besonders möchte ich mich bei Markus Schmidt und seinen Kollegen vom LV 03 bedanken, die diesen besonderen Rahmen für unsere Schau geschaffen haben.

# IG Tagung

Die IG Tagung fand am Sonntagmorgen den 30.10.2022 um 10 Uhr in der Ausstellungshalle des LV 03 in Wuppertal statt.

## **Tagesordnung:**

1. Eröffnung und Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden
2. Feststellung der anwesenden Teilnehmer
3. Verlesung des letzten Protokolls vom 02.11.2019
4. Ehrung verstorbener Mitglieder
5. Jahresbericht des 1. Vorsitzenden
6. Bericht des Kassierers, Mitgliederstand
7. Bericht der Kassenprüfer
8. Entlastung des Vorstandes
9. Ehrungen
10. Anträge:
  - a) Abstimmung über einen Antrag des Vorstandes bezüglich Pokale und Medaillen bei zukünftigen Ausstellungen. Wir schlagen vor, ab der IG-Schau 2023...
    - ... Pokale nur für die jeweiligen Rassesieger und den Championvogel zu Vergeben.
    - ... Die Medaillen komplett zu streichen.
- Begründung:** Kosteneinsparung
- Informativ:** (Die Erstellung der Urkunden wurde mit Beschluss der letzten Versammlung wie folgt geändert:  
Eine Urkunde pro Züchter mit Auflistung aller Platzierungen)
11. Verschiedenes
  - Schau 2023
12. Schlusswort des 1. Vorsitzenden

Zu 1: Claus Wiemann eröffnete die Versammlung und hieß alle Anwesenden herzlich willkommen. Als erstes bedankte er sich bei Markus Schmidt und allen Helfern aus dem LV 03. Ebenso bedankte er sich bei den Preisrichtern für ihre sehr gute Richterarbeit, auch galt sein Dank den Vorstandskollegen.

Zu 2: Anwesend waren 11 IG-Mitglieder und 1 Gast.

Zu 3: Das im Vogelfreund veröffentlichte Protokoll vom 13.03. 2022 wurde gemäß Beschluss nicht mehr verlesen, aber durch die Versammlung angenommen.

Zu 4 Es wurde zu Ehren der verstorbenen Nicole Müller gedacht, die sehr viel für die IG geleistet hat.

- Zu 5: Claus Wiemann gab einen ausführlichen Jahresbericht.  
Da aufgrund der Corona-Pandemie in den letzten beiden Jahren keine Ausstellungen und Versammlungen stattfinden konnten, war auch diesbezüglich wenig zu berichten.  
Im März 2022 fand eine außerordentliche Versammlung statt. Das war nötig, weil wir keinen ordentlich gewählten Vorsitzenden mehr hatten und die Satzung auch angepasst werden musste.  
Claus ging noch einmal auf die unschönen Gegebenheiten der letzten zwei Jahre ein und riet der IG, nun nach vorne zu schauen.  
Er bedankte sich noch einmal bei Wilfried Wulf für seine geleistete Arbeit der letzten Jahre.  
Des Weiteren hob Claus noch einmal das harmonische Miteinander in der IG hervor.
- Zu 6: Claus Wiemann verlas in Abwesenheit unseres Kassierers Thorsten Herold den Kassenbericht.
- Zu 7: Die Kassenprüfer Reinhard Busche und Waldemar Detzel bestätigten eine ordentlich geführte Kasse, alle Belege waren vorhanden und die Kasse stimmte erwartungsgemäß.
- Zu 8: Es wurde die Entlastung des Vorstandes beantragt, die Abstimmung erfolgte einstimmig.
- Zu 9: Waldemar Detzel und Thorsten Herold wurden für 20-jährige Mitgliedschaft geehrt. Michael Harting und Werner Bey bekamen eine Ehrung für 15 Jahre Mitgliedschaft. Für 10-jährige Mitgliedschaft erhielten Sven Udo Beckmann und Prof. Eduard Malek eine Urkunde.
- Zu 10: Ab 2023 gibt es nur noch für die Rassesieger und den Championvogel einen Pokal. Die Medaillen fallen komplett weg, Urkunden werden weiter vergeben (eine Urkunde pro Züchter).
- Zu 11: Die Schauklassen wurden auf der Versammlung im März 2022 geändert. Diese Änderung wurde für „Japan Hoso“ jedoch zurückgezogen, die Einteilung bleibt wie bisher bestehen.  
Es wurde noch kurz überlegt, ob wir einen IG-Stand auf der deutschen Meisterschaft machen sollten.  
In 2023 ist angedacht, ein Sommerfest bei Claus Wiemann zu machen.  
Am 04./05.11.2023 wird unsere IG-Schau in Wörrstadt stattfinden.  
Für 2024 hat sich Thomas Pund angeboten, die Schau findet dann am zweiten November-Wochenende in Nordhorn statt.

Zu 12: Claus bedanke sich für die Aufmerksamkeit und wünschte allen einen guten Heimweg und ein gesundes Wiedersehen in Wörrstadt.

Hans Harting  
(Schriftführer)